



大六小だより

令和元年 5月31日

練馬区立大泉第六小学校

校長 西野 國子

6月号

教育目標 すすんで学ぶ子 思いやりのある子 たくましい子

大人の時間・子供の時間

校長 西野 國子

令和になり、あっという間に1ヶ月が過ぎました。そして・・・あっという間に正月から5ヶ月が経つのです。あっという間に〇年が・・・この「あっという間」について。

千葉大学の一川誠教授によると、体験される時間の長さには及ぼす要因には複数あることが知らされていて、一つには加齢に伴う身体的代謝の低下。代謝が落ちるとそれに伴って心的時計の進み方も遅くなるから物理的な時間が速く感じるというもの。また、子供と大人との時間の感じ方の違いに関して、子供の方が待ち遠しい行事（あるいは時間が速く経過してほしい事柄）が多いことに対して、大人では日常の多くの出来事がルーチンワークとなっており、待ち遠しいことも子供ほど多くないことが関与している可能性もある。同じ時間の長さであってもイベントの数が多いほど時間が長く感じられる傾向が子供には顕著で、生活の時間を細かく（つまりより多くの分節に）区分することが時間を長く感じるということです。

旅行などで知らないところに行くときに、行きの方が長く感じるのは経験からあることです。

あっという間にしないためには、予定調和的に単調に日々を過ごさず、新しい出来事を入れることが必要なのです。

6月の行事予定

※（特）は特別時程

月	火	水	木	金	土
					1 開校記念日
3 全校朝会 読書月間・ふれあい月間 1年生5時間授業 軽井沢移動教室（6年）	4 水泳指導前検診	5 練馬お話の会（1～3年）	6（特） 安全指導 給食試食会	7 開校記念祭お店 紹介集会	8 開校記念祭 4時間授業
10 体育朝会 委員会活動 水泳指導（始）	11 こころの劇場 （6年）午後	12	13（特） 避難訓練 煙体験（1・2年）	14 音楽集会 4時間授業（研究授業のため 2-2は5時間授業）	15
17 全校朝会 クラブ活動	18 オリ・パラ教育 2-4校時 *裏面参照	19 4時間授業（区研究会のため） 本の探検ラリー（5年） 給食試食会	20（特） 本の探検ラリー （4・6年）	21 4時間授業 （校区別協議会のため）	22
24 全校朝会 クラブ活動	25	26 クローバー給食	27（特）	28 読書月間（終） ふれあい月間（終） 4時間授業（研究授業のため 3-2は5時間授業）	29

★「お手伝い大作戦」にご協力ありがとうございました。子供達の感想から。「すすんでお手伝いするとほめられて自信が一つつきました。」「お手伝いを毎日やると人が気持ちよくなるし、自分も気持ちよくなって全員が幸せになると感じました。」

★1学期の学校公開は、6月8日（土）・7月13日（土）となります。

遠足

特別活動部

4、5月は遠足が続きました。延期もありましたが、どの学年も無事実施することができました。

4月25日(木) 4年生 多峯主山

多峯主山に登りました。前日は大雨で当日も雨が降りそうでしたが、登っているうちに晴れ間が出てきました。頂上ではとてもよい景色が広がり、子供たちからは「きれいだな。」等の喜びの声があがりました。飯能河原ではみんなで仲良くお弁当を食べ、自然を思い切り楽しんだ1日でした。

5月7日(火) 3年生 天覧山

初めての登山でした。元気よくウキウキした様子で天覧山に登りました。楽々と登っている子が多かったです。下山した後、中央公園でお弁当を仲良く食べ、元気に鬼ごっこをして楽しみました。来年度の遠足も楽しみです。

5月28日(火) 1・2年生 稻荷山公園

毎年2学年合同での遠足です。延期となっていました。28日に実施することができました。レクリエーションを行い、「もうじゅうがりに行こうよ」や「じゃんけんキング」など、1・2年生一緒に仲良く活動できました。原っぱでお弁当を食べ、子供たちの仲がぐっと深まった遠足になりました。

大六小の一日

生活指導主任

大六小の一日は、子供たちの元気な朝の挨拶から始まります。「〇〇先生おはようございます！」と元気いっぱい挨拶をできる子供が多くなりました。他学年の子供からの挨拶も最近とても増えてきました。丁寧に頭を下げて挨拶できる子供には感心させられます。

中休みには全員外遊び。校庭で元気に遊びます。友達と遊具やドッジボール、鬼ごっこなどで楽しく遊んでいます。クラス遊びも見られます。

給食はみんなのお楽しみ。苦手なものが出る場合もありますが、残さず食べられたときの笑顔はちょっぴり誇らしげです。これからもたくさん食べてほしいものです。

子供たちにとって安全で充実した一日であるように、教職員一同努めてまいります。

1年生の紹介

1年生学年主任

びかぴかの大六小1年生として入学してから2ヶ月が経ちました。毎日初めてのことの連続で、新しい学びを吸収して頑張っています。入学当初、朝の支度を手伝ってもらっていた6年生には、兄弟学年交流の時間や休み時間に遊んでもらい、たくさん可愛がってもらっています。

あさがおの種を植えたら、毎日欠かさず「大きなあれ」と水やり。国語の時間には、1字ずつ丁寧にひらがなの書き方の練習。算数の時間には、数の構成と分解。「いくつといくつ」とクイズを出し合って楽しみながら学習しています。

日々、新しい発見を子供たちと一緒に見つけていきます。



給食委員会の活動

食育主任

本校では給食委員会の子供たちが食育に関わる活動をしています。年2回の食育朝会では、給食の準備や片付けの仕方、食べ方のマナー、給食室の1日について説明をしています。また、給食の献立に関する放送で、その日の給食の食材や栄養素について知らせています。全校児童が、少しでも給食に関心をもって楽しく、おいしく食べられるよう活動しています。

お知らせ

オリンピック・パラリンピック教育の取組の一つとして、6月18日(火)に車いすバスケットボールの土子大輔選手が来校します。2020年の東京パラリンピック出場を目指しています。2校時は講演会、3、4校時は5、6年生の体験授業です。どうぞ一緒に参観ください。なお、写真撮影はできません。

★応答メッセージによる電話対応についてのお知らせを配布しました。6/17よりご協力をお願いします。